

# JIS.CO.ID

## Polsek Cikedung Laksanakan Patroli Rutin Tingkatkan Keamanan Wilayah

Indramayu - [INDRAMAYU.JIS.CO.ID](http://INDRAMAYU.JIS.CO.ID)

Jul 23, 2023 - 10:02



*Polsek Cikedung Laksanakan Patroli Rutin Tingkatkan Keamanan Wilayah*

Indramayu - Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali melaksanakan patroli rutin guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka.

Kegiatan patroli ini dilakukan sebagai bagian dari upaya preventif dalam menanggulangi potensi tindak kriminal dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Dalam pelaksanaan patroli rutin kali ini, beberapa personel Polsek Cikedung turun ke jalan.

Mereka menjelajahi berbagai titik strategis, seperti pemukiman penduduk, perkantoran, pusat perbelanjaan, dan area komersial lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata mengatakan Patroli rutin merupakan kegiatan yang kami lakukan secara teratur guna memastikan wilayah hukum kami tetap aman dan kondusif.

Kehadiran polisi di lapangan juga sebagai bentuk keterlibatan aktif kami dalam menjaga ketertiban masyarakat.

Selama patroli berlangsung, polisi mengamati situasi di sekitar wilayah hukum Polsek Cikedung dengan seksama.

Mereka siap menanggapi berbagai situasi darurat dan memberikan bantuan serta perlindungan kepada masyarakat apabila diperlukan.

Tak hanya itu, polisi juga menggunakan kesempatan patroli untuk berinteraksi dengan warga sekitar.

Kehadiran polisi yang ramah dan siap membantu diharapkan dapat memperkuat hubungan positif antara aparat kepolisian dengan masyarakat.

Masyarakat juga diingatkan untuk selalu berkoordinasi dengan polisi dan melaporkan segala kejadian mencurigakan atau situasi yang memerlukan perhatian khusus.

Kapolsek Cikedung menambahkan, Patroli rutin ini menjadi bagian dari komitmen kami untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat.

"Kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga kamtibmas dengan selalu meningkatkan kewaspadaan dan memberikan informasi bermanfaat kepada pihak kepolisian," tambahnya.

Patroli rutin ini akan terus dilakukan secara berkala untuk memastikan bahwa wilayah hukum Polsek Cikedung tetap terjaga dengan baik dari potensi gangguan kamtibmas.

Kapolsek berharap, melalui kehadiran dan aksi preventif seperti ini, tingkat keamanan dan ketertiban masyarakat dapat semakin ditingkatkan. Ujar IPTU Junata, Minggu (23/07/2023)